



Histórico acuerdo para fortalecer cobertura de programas dirigidos a personas mayores

Coyhaique.- Con el objetivo de conocer la oferta programática dirigida a personas mayores, la Comisión de Personas Mayores y Familia del Consejo Regional de Aysén invitó a exponer al Servicio Nacional del Adulto Mayor, Senama y Ministerio de Desarrollo Social y Familia. En la ocasión la Seremi Karina Acevedo Auad pudo dar cuenta de la cobertura regional que existe actualmente, demanda por apoyos y cifras de población mayor que alcanza a 20.663, siendo el 19,2% del total.

Tras la exposición que luego se llevó a discusión en el pleno, el consejero y presidente de la comisión de Personas Mayores y Familia Julio Rossel asintió que pese a los esfuerzos ministeriales la cobertura de programas y apoyos hacia personas mayores es insuficiente, “por lo que hemos logrado un acuerdo histórico, en menos de dos meses que lleva constituida la comisión hemos podido comprometer al Gobierno Regional a elaborar un acuerdo de colaboración que nos permita mejorar o ampliar la cobertura de muchos de los programas que están enfocados en los adultos mayores, esto con un convenio con el Ministerio de Desarrollo Social que nos va a permitir beneficiar a personas mayores desde Melinka a Villa O’Higgins. Estoy muy contento y agradecido por el apoyo de mis pares y esperamos pronto dar muy buenas noticias de los avances de este acuerdo comprometido”.

Valorando la instancia y el compromiso del Gobierno Regional en sumar iniciativas que vayan en apoyo de las personas mayores, la Seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo destacó “hemos sostenido reuniones previas con el Gobernador quien cuenta con la disposición para colaborar con los distintos programas, pero sin duda este hito en particular es un acuerdo que parte en la Comisión de Personas Mayores y Familia que preside el Consejero Rossel para apoyar en programas que ya estamos ejecutando nosotros como Ministerio, pero sobre todo

En votación unánime del consejo regional se logra aprobar la futura firma de convenio que permitirá ampliar la cobertura de distintos programas orientados a personas mayores de la región de Aysén.

para llegar a personas mayores donde no tenemos cobertura, este acuerdo nos permite llegar con una política regional para personas mayores pertinente. Estamos muy contentos porque este trabajo mancomunado entre el Gobierno Regional y la comisión de personas mayores va a ser de todos modos un ganar-ganar para la región de Aysén”.

Compartiendo el sentir y necesidad de abordar las políticas públicas que promuevan un envejecimiento digno, activo y saludable en el territorio aisenino el Gobernador Marcelo Santana relevó “estamos revisando el tema en nuestra comisión del adulto mayor. Ha venido la Seremi de Desarrollo Social a entregarnos una completa radiografía al trabajo que hace dicho ministerio en la región y, que por supuesto, tenemos que fortalecer con recursos del gobierno regional. Esperamos prontamente poder comenzar a destrabar y también invertir en aquellas localidades y comunas en donde es necesario llegar con estas políticas públicas tan importantes que benefician a adultos mayores de nuestra región

de Aysén y Así mismo avanzar decididamente en este trabajo que para nosotros ha sido prioridad y que le estamos dando el impulso necesario para tratar de llegar con beneficios a la población adulta mayor de Aysén”.

Hay que señalar finalmente que desde la División de Desarrollo Social y Humano, en conjunto con la Seremi de Desarrollo Social y Familia, se ha fortalecido el trabajo de esta nueva Comisión del Gobierno Regional, en esa línea el Consejero Pablo Guglielmi reforzó el mensaje de la Comisión de Personas Mayores que está compuesta por los Cores Ximena Novoa, Rodrigo Rivera y Gustavo Villarroel, “hemos tenido varias conversaciones en relación a personas mayores y encuentros siendo el último con la Seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo quien expuso la situación actual, de forma unánime creemos como comisión que se analice la posibilidad de inyectar recursos en algunos programas que son eficientes y que necesitamos que sigan creciendo para que lleguen a todas nuestras personas mayores”.